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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 5 年 1 月 4 日（水） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 15 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課課長代理（秘書担当） 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 秦野市公共施設等総合管理計画の改定案について        行政経営課 
(2) 指定管理者の令和５年度事業計画について 

行政経営課、公園課、文化振興課、スポーツ推進課 
(3) 羽根森林資源活用拠点（仮称）における土地利用構想（案）について 

森林ふれあい課 
(4) 秦野市森林整備計画の改定案について           森林ふれあい課 
(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について                         開発指導課 
３ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・総合計画に掲げた施策の進捗状況を確認し、前倒しが可能なものは早期の

実施を検討し、検討結果を新年度予算に反映させながら、円滑に進めてほ

しい。 

・新年度予算は、現時点で 38 億円の歳入不足が見込まれるなど、厳しい編成

作業になると考えている。自然災害の激甚化や物価の高騰などに、迅速か

つ的確に対応するため、事業の選択と集中をしっかりと検討してほしい。

今後３か月は、本年度の総仕上げと新年度の準備のため、部内の事務事業

の進捗管理を徹底し、目標と計画性を持って仕事に取り組むこと。 

・業務を進める上で、厳しい指摘を受けることを恐れて消極的になることが

ないよう、積極的に取り組んでほしい。 

 

２ 報告事項 

(1) 秦野市公共施設等総合管理計画の改定案について    行政経営課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．有形固定資産の老朽化を表す指標である「有形固定資産減価償却

率」について、市営住宅の減価償却率が平成 30 年度は 99.3 パーセ

ント、令和元年度は 99.2 パーセント、令和 2 年度は再び 99.3 パー

セントと 3 年間で数値が増減した理由は何か。 

答．令和元年度に市営住宅の一部を除却したことに伴い、減価償却率が
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一時的に低下したが、令和 2 年度は老朽化の進行とともに再び上昇

したものである。 

 

(2) 指定管理者の令和５年度事業計画について 

行政経営課、公園課、文化振興課、スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

  問．カルチャーパーク及びおおね公園の指定管理者が計画している「最

寄りの駅とカルチャーパーク、おおね公園を結ぶ巡回バスサービス

の実施」について、取組状況はどのようか。 

  答．昨年 10 月から市の担当課と共に関係者等との調整を進め、交通事業

者の了承も概ね得た上で 12 月には試走を開始した。今後は試走の状

況を踏まえて、巡回バスの便数や運行する時間帯について更に協議

したい。 

  問．文化会館の指定管理者が計画している「地元事業者との連携による

コラボカフェ」の取組状況はどのようか。 

  答．今年度は市内の飲食店との協議が進められたが開設には至っておら

ず、来年度以降も引き続き協議等が進められる予定である。 

 

(3) 羽根森林資源活用拠点（仮称）における土地利用構想（案）について 

                           森林ふれあい課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

(4) 秦野市森林整備計画の改定案について            森林ふれあい課 

【説明】資料に基づいて説明 

 

(5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

問．「中央日本土地建物南矢名二丁目共同住宅建設事業」は東海大学に

近接しているが、入居対象者はどのようか。また、入居開始時期の

予定はどうか。 

答．入居対象者は、特定の大学に限定しない単身の学生用の計画となっ

ている。また、入居開始時期は令和７年４月の予定となっている。 

 

３ その他 

  文書管理システムの運用開始について           総務部長 

 

 


